

Geschichtliches zur Grundschule Tanas

Früher gab es in Tanas zwei Grundschulen: eine im Obertels für die Kinder der Berghöfe und eine im Dorf Tanas am Standort der heutigen Feuerwehrhalle. Nachdem die neue Grundschule im Jahre 1982 fertig gestellt wurde, siedelte die Schule in das bis heute bestehende Gebäude um. Die Schülerzahl ist seit dieser Zeit ständig gesunken. Zur Zeit des 2. Weltkrieges waren es noch 40 - 50 Schüler, danach sank die Schülerzahl drastisch auf 20 Kinder. Im Schuljahr 2023/24 besuchen insgesamt 10 Schüler*innen verschiedener Altersstufen die Grundschule. Die Schüler*innen werden in allen Fächern im Abteilungsunterricht unterrichtet.

